

ACFL-Festakt vom 2. November 2024

Aus Anlass des 100-jährigen Jubiläums des **Automobil Clubs des Fürstentums Liechtenstein (ACFL)**, Vaduz, vom 15. Oktober 2024 organisierte der Vorstand des ACFL für Samstag, 2. November 2024, einen Festakt mit Galadiner und Unterhaltungsprogramm im Vaduzer Saal.

Der Automobil Club des Fürstentums Liechtenstein (ACFL), Vaduz, wurde am 15. Oktober 1924 im Rahmen einer Versammlung von Gleichgesinnten im Gasthof Löwen in Vaduz gegründet und daher unlängst 100 Jahre alt. Bereits kurz nach der Gründung des ACFL folgte im Jahr 1925 der Beitritt zum Automobil Club der Schweiz (ACS), Bern, als Sektion Liechtenstein. Zudem ist der ACFL seit dem Jahr 1972 Mitglied der Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), Paris.

Der ACFL ist seit 100 Jahren die Interessenvertretung der liechtensteinischen Automobilisten, wobei die Mobilität zentral ist. Er bezweckt den Zusammenschluss der Automobilisten in seinem Einzugsgebiet zu einem Verein zwecks Wahrung aller mit dem Strassenverkehr zusammenhängenden Interessen. Der ACFL engagiert sich insbesondere für eine autofreundliche und verantwortungsbewusste Verkehrspolitik, in der Unfallverhütung und Verkehrserziehung, in der Beratung seiner Mitglieder in technischen, touristischen und rechtlichen Fragen sowie im Automobilsport und organisiert regelmässig gesellschaftliche Anlässe (www.acfl.li).

Der Jubiläumsanlass des ACFL vom 2. November 2024 gliederte sich in drei Teile, nämlich zunächst ein Aperitif (18 bis 19 Uhr), hernach der Hauptteil (19 bis 23.30 Uhr) und sodann eine Afterparty (23.30 bis 2 Uhr).

Die Moderatorin Christiani Wetter, eine versierte und engagierte Conférencieuse, führte die Anwesenden mit ihrer Professionalität und ihrem Charme in bester Manier durch den Abend und unterhielt sich dabei unter anderem in mehreren Gesprächsrunden mit einer Vielzahl von Persönlichkeiten aus Sport, Politik, Wirtschaft und Gesellschaft, namentlich mit Max Heidegger, vormaliger Konstrukteur von Motoren für den Automobilsport, Manfred Schurti, vormaliger professioneller Auto-



Gesprächspartner Manfred Schurti und Max Heidegger (oben links), Moderatorin Christiani Wetter (oben rechts), die Kurt Ackermann Band (unten links) und Comedy-Legende Rolf Schmid (unten rechts). EINGESANDT

mobilenfahrer, Stefan Marxer, Präsident des Liechtenstein Olympic Committees (LOC), Schaan, Fabienne Wohlwend, professionelle Automobilrennfahrerin, Paul Gutjahr, Präsident des Verbands Auto Sport Schweiz (ASS), Liebfeld, Bruno Sawatzki, begnadeter Automobilrennfahrer, Heinz Felder, vormaliger Präsident des ACFL, Harry Eberle, begnadeter Automobilrennfahrer, Karlheinz Ospelt, Präsident des Mobilitätsvereins Move-Li, Vaduz, Kurt Staud, Präsident des Motor Veteranen Clubs Liechtenstein (MVCL), Vaduz, Fabien Produit, Generalsekretär der Zentralverwaltung des Automobil Clubs der Schweiz (ACS), Bern, und Gerhard Kieber, Präsident des ACFL.

Die Comedy-Legende Rolf Schmid, ein Urgestein der Schweizer Comedy-Szene mit einem nach wie vor vollen Terminkalender, wengleich der Betreffende vor geraumer Zeit eigentlich kürzer treten wollte und trotzdem weiterhin rege durch die Eidgenossenschaft tourt, stattete den Anwesenden im benachbarten Ländle einen Besuch ab und strazierte dabei im Rahmen von zwei Auftritten im Hauptteil deren Lachmuskeln.

Die Kurt Ackermann Band, ein vierköpfiges Ensemble aus Liechtenstein und der Schweiz, bestehend aus einem Sänger und Gitarrierten sowie einem Bassisten, einem Schlagzeuger und einem Saxophonisten, mit einem umfangreichen Repertoire an Songs und einem breiten Spektrum an Musikrichtungen sowie mit zahlreichen Auftritten im In- und Ausland, begleitete die Anwesenden sowohl beim Aperitif als auch beim Hauptteil musikalisch und sorgte bei der Afterparty für beste Stimmung.

Der Sportjournalist Ernst Hasler berichtete anhand einer Powerpoint-Präsentation mit Fotos und zwei Kurzfilmen über den Automobilsport in Liechtenstein im Allgemeinen und über das Bergrennen Vaduz-Triesenberg im Besonderen, wodurch bei einigen Anwesenden Erinnerungen an alte Zeiten geweckt worden sein dürften.

In kulinarischer Hinsicht wurden die Anwesenden von einem

erstklassigen Caterer vorab mit einem köstlichen Aperitif und beim folgenden Galadiner mit einem vorzüglichen 4-Gang-Menü samt dazu passenden Getränken verwöhnt. Für den bezaubernden Saal- und Tischschmuck zeigte sich ein renommierter Dekorateur verantwortlich.

Der Vorstand des ACFL bedankt sich an dieser Stelle noch einmal herzlich bei allen anwesenden Vereinsmitgliedern und den weiteren geladenen Gästen sowie den Mitwirkenden beim Jubiläumsanlass vom 2. November 2024. Es war den Vorstandsmitgliedern eine grosse Freude und Ehre, das runde Wiegenfest des Vereins gemeinsam mit den beteiligten Personen feiern zu dürfen.

ANZEIGE

Kontakt

● **Automobil Club des Fürstentums Liechtenstein (ACFL)**
Bangarten 10, Vaduz
Tel. +423 239 94 98,
info@acfl.li
www.acfl.li